



Pièces	Studio
Superficie	22 m²
Référence	84950687
Prix	143 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

En avant-dernier étage d'un immeuble de standing entre le centre de Juan les pins et d'antibes ce studio offre une vue dégagée jusqu'à la mer depuis sa terrasse orientée ouest. Le séjour et la cuisine indépendante équipée communiquent avec cet espace extérieur .Une salle de bains avec WC compose aussi ce bien. Climatisation, double vitrage récent et volets électriques.Idéal investisseurLes informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

On the penultimate floor of a luxury building between the centre of Juan les Pins and Antibes, this studio apartment offers uninterrupted views of the sea from its west-facing terrace. The living room and separate fitted kitchen communicate with this outdoor space, and there is also a bathroom with WC. Air conditioning, recent double glazing and electric shutters. Ideal for investors. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

BG TRANSACTIONS

1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

